

PASSION VELO

22. Les vélos fleuris de la Croix Pageot d'EZY



Revenons en 1895 : Ezy connaît un essor économique, de nombreuses associations sont créées, des Harmonies rivalisent avec celles des villes voisines. Le quartier de la Croix Pageot ne fait pas exception. A l'initiative d'Edouard MARIE, président de la fanfare, le « club de la Croix Pageot » est créé.

Quelques tables de bistrot, quelques bouteilles de vin, de grandes discussions amènent à diverses résolutions dont l'élection d'un maire de la « commune libre de la Croix Pageot », pas encore un quartier d'Ezy, et qui d'ailleurs ne sera jamais une commune.

Des fêtes sont organisées ; celle de juillet, chaque année, donne lieu à de grandes réjouissances avec fanfare, feu d'artifice mais aussi élection de la Reine, et surtout un défilé de ... brouettes et vélos fleuris ... en quelque sorte un mini corso. D'un dimanche, cette fête de la Croix Pageot s'étalera sur trois jours jusqu'à la fin des années 60.

Chacun rivalise de créativité et de goût pour réaliser le plus beau vélo afin d'épater ses voisins et acquérir une notoriété pour l'année à venir.

Cette belle réunion de quartier dépasse rapidement les frontières de cette « commune libre », attirant quantité de visiteurs et spectateurs. C'est l'occasion de se retrouver, mêlant indistinctement aux habitants de ce quartier, où ne se trouvait ni patron ni manufacturier, vigneron et peigniers, blanchisseuses et cultivateurs.

(Source : Ezy et son Histoire)